

Allocution télévisée à l'occasion du nouvel an - 21 /Mar/ 2022

Le Guide de la Révolution s'est exprimé le premier jour de l'année 1401 dans une allocution télévisée. Il a développé le sujet du slogan de l'année en indiquant qu'à ses yeux, le seul moyen de parvenir à un développement juste, permettant d'éradiquer la pauvreté, c'est de se diriger vers une économie fondée sur la connaissance. Plus loin dans ses propos, il est revenu sur les événements qui ont eu lieu dans les différentes parties du monde comme en Afghanistan, Ukraine et au Yémen. "Ces événements démontrent tout le bien-fondé du chemin entrepris par la nation iranienne contre l'impérialisme international", a-t-il déclaré.

La relation étroite entre la fête nationale de Norouz et la spiritualité religieuse constitue la particularité de cette fête en Iran. "Le printemps, symbole de l'espoir, apporte un message de fraîcheur. Cette date coïncide cette année avec l'anniversaire du plus grand espoir de l'humanité. L'espoir est donc décuplé cette année", a-t-il estimé.

Le Guide de la Révolution a souligné l'importance de l'espérance qui est la source de tous les progrès et avancées majeures. Il a dit à ce propos : "Toutes les personnes qui détiennent une tribune doivent tout mettre en œuvre pour accroître le sentiment d'espoir au sein de la population. L'espoir constitue le fondement de tout type de progrès".

L'Ayatollah Khamenei, en indiquant que le peuple iranien a de quoi être fier et avoir de l'espoir, dit : "Que les ennemis soient et restent en colère de l'espoir dont jouit la nation iranienne."

Après cette introduction, il a expliqué la raison pour laquelle les slogans de ces dernières années et de l'année 1401, portent tous sur le thème économique. "La raison pour laquelle le slogan de l'année porte une nouvelle fois sur l'économie est l'importance de celle-ci. Les défis économiques survenus durant ces dernières décennies nécessitent une gestion précise et soutenue pour être résolus", a-t-il déclaré.

L'objectif principal des responsables exécutifs du pays doit être d'améliorer la situation économique. Il a ajouté : "Il existe également une approche non-gouvernementale qui peut être encourageante si ça se développe correctement."

L'unique voie pour avoir une croissance économique soutenue est de fonder l'économie sur la connaissance. "Si notre approche de gestion des problématiques liées à la production est scientifique et technologique, nous pouvons parler d'une économie fondée sur le savoir. Le résultat direct de cette approche est la baisse des coûts de production, l'augmentation du rendement, l'amélioration de la qualité et finalement, la baisse des prix pour le consommateur. Les produits pourront être également plus attractifs sur le marché international", a-t-il estimé.

Pour parvenir à un développement plus juste et éradiquer la pauvreté, le Guide suprême considère qu'il faut soutenir et renforcer la production fondée sur la connaissance. "La quantité des entreprises fondées sur la connaissance doit augmenter et cela est une tâche réalisable", a-t-il dit.

En rappelant le nombre approximatif de 6700 entreprises actives actuellement avec cette approche, il dit : "Cette année, nous devons doubler le nombre de ces entreprises pour répondre aux besoins du pays. Il faut cependant rester vigilant à ce que certains ne profitent pas de cela et créent de fausses entreprises basées sur la connaissance."